

### La primera etapa de urbanización en avenida Héroes de la Concepción tiene 25% de avance



El proyecto tiene una inversión de \$7.800 millones.

Un 25% de avance registra la primera etapa de urbanización en la avenida Héroes de la Concepción, en Antofagasta. Las obras, enmarcadas en el Plan Urbano Habitacional "Altos La Chimba", comenzaron a fines del 2024 con un aporte Minvu de más de \$7.800 millones y abarcan desde calle Vladimir Saavedra hasta

Abracita. El proyecto debiera estar terminado en el segundo semestre de 2026 e incluye la construcción de 8.700 metros de pavimentación y alumbrado público, lo que permitirá la recuperación de un sector históricamente degradado y que mejorará el entorno de los conjuntos habitacionales. Además, el Eje Abracita permitirá tener una conexión hacia el poniente de la ciudad.